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★★中２の夏休みをふりかえって No.３★★ 
 先週の第１９号に続き、第三弾をお届けします！！ （※一部、抜粋・修正あり） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渋谷区立上原中学校 

令和５年９月２２日（金） 

No.２０ 

第２学年 学年便り 

『祖父母の家』 

私は、７月３０日から８月１３日まで祖父母の家がある福岡へ母と愛犬と一緒に行った。 
そこでは、東京とはまったく景色が違い、近くに大きいスーパーが沢山並んでいて、海や山には
車で１０分ほどですぐ行くことができた。 
 前半は海に行ったり、買い物を楽しんだりして、後半は母と一緒に宿題とテスト勉強を両立さ
せるための計画を相談しながら立て、毎日３時間ずつ勉強をした。また、いとこに福岡のおすす
めスポットを紹介してもらい、今まで気付かなかった福岡の雰囲気を感じることができた。祖父
の誕生日では、いとこの家族と私の家族、祖父母が集まってお祝いをした。それぞれが用意し
たプレゼントを見せ合って、最後に海の近くに出てみんなで夕日を見れたことが一番印象に残
った福岡の思い出だ。 
 福岡で学んだことは、面倒くさいことを後回しにしないということだ。母と立てた計画ではその
日に何教科をやるか決めていて、その日の何時から何時までにやるのかは自分で決めていた
ため、最初のほうは後回しにしてしまっていた。そんな姿を見た祖母が、私に「早くやることは終
わらせて遊んだほうが楽しいよ。」と言ってくれた。おかげで、確かに時間を決めずに「やらない
と」というプレッシャーを感じて１日を過ごすよりも、午前中に終わらせて午後はフリータイムにし
た方が楽だと実感することができた。 
 

『この夏の思い出』 

この夏、私はたくさんの思い出や、様々な人やもの、場所と出会った。特に印象に残ったことは
三つある。 
一つ目は、神奈川県のスーパー銭湯に日帰りで行ったことだ。そこでは、風呂だけでなく、二
万冊程のマンガがあった。そこで私は普段読めない「北斗の拳」のマンガを手にして、久しぶり
に自分の時間に没頭することができた。なので、この思い出はとても印象に残っている。 
二つ目は、群馬県に旅行に行ったことだ。群馬県四万温泉は温泉の町で、いたるところに温
泉があった。私は家族と一緒に温泉やホテルでリラックスし、日頃の疲れを癒すことができた。
これは夏休み中で唯一の旅行だった。改めて、息抜きは大切だなと感じた二日間だった。 
三つめは、部活の区大会だ。夏休みの中頃に仲間とともに、中学校生活二度目の大会に臨
んだ。私はその時、自分に自信があった。なぜなら、多くの練習や経験を積み、自分の技能が上
達していると考えていたからだ。そして、迎えた本番。私は全力で平泳ぎを泳いだ。神様は私を
見捨てなかったのだろう。結果はコースと中二平泳ぎの部で一位。『努力は裏切らない』。改め
てその言葉の大切さを実感した。 
このように、日頃の努力が報われたり、普段できないことが体験できたりするのが夏休みの
いいところだと思う。今回得た力を、日常にも生かしていきたい。 



★★令和５年度 生徒会役員選挙  行われる★★ 
  
 
 
 
  
  
 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★★９/２５（月）～９/２９（金）の時間割★★ 
 ２５（月） ２６（火） ２７（水） ２８（木） ２９（金） ３０（土） 
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備考  １１月移動教室 
保護者説明会 
１４：３５～（大体） 

議案書討議 
職員会議 

陸上競技大会 
前日指導 

  

 

 先週 15 日（金）の５・６校時に生徒

会役員選挙が大体育館で行われました。

朝の３日間のあいさつ運動をはじめ、選

挙運動に尽力した立候補者の皆さんは、

上原中をよりよくするための公約を具

体的に掲げ、自分の言葉でそれぞれの熱

い思いを演説しました。投票は、各クラ

スで formsによる投票が行われました。 

2 年生は４人が立候補して、信任当選

しました。おめでとうございます!!応援

者、運営に携わってきた選挙管理委員の

皆さんのおかげもあって、無事に役員選

挙が終了しました。また、昼休みの椅子

並べは、２年生全員でスムーズに準備す

ることができました。ありがとう！ 

生徒会役員のこれからの活躍を大い

に期待しています。そして、全校生徒一

人一人がよりよい学校づくりにどんど

ん協力していきましょう！ 

末𠮷美菜さん 小澤光希さん 松尾智晴さん 荒井菜乃未さん 

生徒会役員  生徒会長   生徒会役員  生徒会役員 
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＜現地集合時間＞ 
選手・補助生徒は 
８：００ 
 
一般の生徒は 
８：３５ 
 
Ⅱゲート前に 
集合完了 

あいさつ運動 


